
 

#1 
Est-ce que les formateurs caissons bénéficient d’un niveau d’aptitude et d’un suivi médicale spécifique versus les SP 
lambda 

#2 

Le 30 janvier dernier nous avons eu une présentation d'une étudiante en doctorat d'ergonomie dans la thèse porte sur les 
effets sur la santé moyen et long terme l'activité de sapeur-pompier c'est le CNAM qui a démarché la DGSCGC pour une 
thèse qui ne concerne pas uniquement l'épidémiologie et ne se limite pas à la seule toxicité des fumées.  
La phase de recueil des données énoncées sur le terrain avec une identification des bases de données étayé par un 
questionnaire a été envoyé en décembre 2023 à l’ensemble des médecins-chef des SDIS → Officiellement seuls 50% ont 
répondu.  
Qu'en est-il de notre établissement le SDMIS ? (Dates ?) 

#3 
Nous réclamons encore pour l’ensemble des représentants de la F3SCT, l’accès en tout lieu et tout temps à tous les 
services et casernes du SDMIS 

#4 
À la suite de la relance du 14/12/23 puis de la question #3 de la F3SCT du 15/02/24, nous souhaitons un point à propos de 
l’enquête validée et votée lors de F3SCT concernant la recrudescence des cancers qui touchent nos collègues affectés ou 
ayant été affectés à la caserne de Villeurbanne-La Doua. 
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